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第1081回例会 2020年(令和2年)12月10日（木）
本日のプログラム「年 次 総 会」 VOL.25-15

【会長アドレス】 会長 岩下いずみ

皆様こんにちは

先週はクラブで初めてのZOOM例会を開催致しました。

２９名の出席で、福元公共イメージ委員長、井岡会員の

ご協力により初めてとは思えない出来栄えで大変感激致

しました。田中SAAのファシリテーションもさすがなもの

でした。一人一人の発言がクリアに聞き取れて例会に集

中する事ができ、1月に予定しています２回目のZOOM例会

もこれまでの不安が払拭されとても楽しみです。

さてロータリーの１２月は『疾病予防と治療月間』で

す。目的は疾病の原因と影響を減らすための活動と研修

の支援です。

世界には基本医療を受けられない人が４億人もいると

言われています。多くの人が病気に苦しみ貧困を強いら

れています。ロータリーが疾病予防と治療に力を注ぐの

は質の高い医療を受ける権利がすべての人にあると信じ

ているからです。

ロータリー財団は伝染病の予防と管理、蚊などを通じ

て媒介し感染する疾病、非伝染病の予防と管理、そして

疾病予防と治療に関する大学院課程で学ぶための奨学金

などを認めています。機器の購入のみを含むプロジェク

トや教育的な支援プログラムを提供しないものは認めて

いません。

私達のクラブが田中会長年度に姉妹クラブの台北草山

ロータリークラブ とグローバル補助金を使ったプロジェ

クトに参加したのも疾病予防と治療のためのプロジェク

トです。

台湾では風土病と言っても良いくらいB型、C型肝炎の

患者が多いため花蓮県の衛生局と計画し、いくつかのパー

トナーと共に実行しました。ロータリー財団の人道的奉

仕活動６つの重点分野は3年計画です。

田中年度は計画申請年度、濱田年度は実行年度、そし

て今年度はモニタリングと評価の年度という流れとなり

ます。

プロジェクトの経過は昨年度、報告がありましたが後

ほど地区のロータリー財団部門補助金委員会井岡副委員

長よりお話もあるかもしれません。

これからも世界で良いことをするために私達は財団の

補助金についてしっかりと学んでいきたいと思います。

皆様もどうぞよろしくお願い致します。

【幹事報告】 幹事 小川ちえみ

①ガバナー月信・ロータリーの友、12月号が届いていま

すのでお持ち帰りの上お読みください。

②12月15日（火曜日）17：00から鹿児島純心インター

アクトクラブの例会です。ぜひご参加下さい。

③新春合同例会出席希望の方は、出欠表を回覧しますの

でご記入下さい。本日で締め切ります。

④12月19日のDL研修会ご参加希望の方は、事務局まで

お知らせください。

⑤下期会費の口座振替をご希望の方は、今月中に事務局

で手続きをお願いします。

⑥モーリシャス沖重油流出事故へ皆様より20,000円の募

金を頂戴致しました。11/30に送金を済ませました。ご

協力に感謝申し上げます。

⑦本日例会終了後、理事会を行います。

2020-2021年度 国際ロータリーのテーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」
第2730地区目標 「不易流行・ロータリーの基本を堅持し、変化に適応するクラブを」

クラブスローガン 「Enjoy the change! 変化を楽しもう！」

前回第1080回例会(12/3(木))の報告 於：東急ＲＥＩ

【ゲスト】

米山奨学生 ダール・アシスさん

【ビジター】

鹿屋西RC 四元隆二様

【ニコニコＢＯＸ】

◆岩下いずみ君・小川ちえみ君

四元様、本日はようこそお越しくださ

いました。取材記事楽しみにしており

ます。赤塚さん本日の卓話、宜しくお

願いします。

◆安藤秀樹君

ロータリーゴルフコンペで優勝しました。ありがとう

ございました。

◆野元博志君・池田耕夫君・岩下いずみ君

西歯科医院、開院40周年おめでとうございます。

＜ニコニコＢＯＸ累計額 ￥１００，０００-＞

【ロータリー財団寄付目標達成者】

夏迫文男君・吉時真也君

【米山記念奨学会寄付目標達成者】

吉時真也君

【ポリオプラス募金】

12/3 ２，７００円 ＜累計額 ￥２０，５００－＞

【12月の誕生日祝い】

おめでとうございます！
井津上晴士君 4日

右田省二君 8日

藤崎克己君 26日

【プログラム】

「会員卓話 赤塚晴彦君」

久し振りに貴重な時間を頂き

感謝致します。本日は地区月信

編集副委員長、四元隆二氏がビ

ジターされておりますので、度々

語られていることですが、当ク

ラブの設立趣意書を再度敷衍し

て考えてみます。

初代文部大臣森 有礼、教育基本法、学校教育法、南

風、文化、女性、教育、プレステージ、地球環境、IT化、

地域社会などの文字が目に付きます。これらの文字はキー

ワードとして、創立以来二十三年経つ今日でも、決して

色あせることなく、ますます輝きを増していると思いま

す。

森 有礼は薩摩ステューデントとして若くして欧米を

視察、特に教育制度の充実に感動して帰朝しました。日

本の寺子屋に対しケンブリッジ、オックスフォード大学

が既に存在していたのです。三十八歳で文部大臣に就任

するや、学位令、師範学校令、小学校令、中学校令、そ

の他諸学校令を公布し、一気呵成に日本の教育制度に大

変化をもたらしました。日本語を廃止し英語を国語にす

る計画など、余りに急進的な改革に凶弾に倒れます。戦

後の教育基本法や学校教育法は鹿児島の戦前教育制度を

とことん研究しGHQ司令によって公布されました。

南からの教育制度改革は、その後の日本の政治、経済、

文化など多岐にわたり大転換をもたらしました。南から

の温かい風は、様々な文化を乗せた黒潮と共に日本に大

きな恵をもたらしました。南風つまりサザンウインドの

意味をしっかり噛みしめてみて下さい。

★は、記帳受付有り （ホームクラブ例会場）

鹿児島RC ☆12/11(金）【お昼の例会に変更】12：30～

年次総会 ロータリーの友について（山形屋）

中央RC 12/14(月) 年次総会 (山形屋）

令和RC 12/14(月) 年次総会 (東急REI)

東南RC 12/15(火) 新入会員卓話 鳥丸会員 （ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

城西RC ★12/15(火) クリスマス家族 18：30～ (東急REI)

南RC 12/16(水) シリーズ卓話 鹿児島ﾚﾌﾞﾅｲｽﾞ代表

小牧正英様 (ｻﾝﾛｲﾔﾙ）

西RC 12/16(水） 年次総会 （山形屋）

西南RC 12/16(水） 年次総会 （ゆうづき）

東RC 12/17(木） 上期反省 （ｻﾝﾃﾞｲｽﾞｲﾝ）

北RC 12/17(木） 外部卓話 「相続について」

鹿児島銀行営業統括部 永倉 健様(ｱｰﾄﾎﾃﾙ鹿児島)

市内他ＲＣ例会プログラム

例会日 会員数 出席数 出席率％

第1080回12月3日(木) 49(47) 35 74.47

出 席 報 告

日 時：２０２０年１２月１７日(木）18：30～21：00

場 所：東急ＲＥＩホテル 2Ｆ

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：夜間例会

会 費：２，０００円

次回（第1082回）例会のお知らせ

グローバル補助金

について説明する、

井岡地区補助金副

委員長

『鹿児島サザンウインドロータリークラブ

ゴルフコンペ』

2020年11月29日（日）、

高牧カントリークラブで

親睦のゴルフコンペが行

われました。9名、3組で

回り、安藤秀樹さんが優

勝されたそうです！おめ

でとうございます。




